



Nomos

Auskunfts- und Rederecht versus virtuelle Fragevarianten



Auskunfts- und Rederecht versus virtuelle Fragevarianten

Zu den Funktionselementen eines kontrollierenden Aktionärsdiskurses in Börsengesellschaften im Wege elektronischer Kommunikation

Von RAin Dr. Rafaela Rocha de Oliveira

2022, 444 S., brosch., 124,- €

ISBN 978-3-8487-7575-0

(Heidelberger Schriften zum Wirtschaftsrecht und Europarecht, Bd. 111)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7575-0

Schon seit Jahrzehnten ist die Digitalisierung der Hauptversammlung ein Anliegen der Wissenschaft und Praxis. Mit Ausbruch der COVID-19-Pandemie wurde nunmehr der Gesetzgeber zum Handeln gezwungen und verabschiedete innerhalb kürzester Zeit ein Notfallgesetz, das die Durchführung rein virtueller Hauptversammlungen zeitweise ermöglichte. Diese Neuerung ging jedoch mit einer deut-

lichen Beschränkung von Aktionärsrechten einher und war damit zur dauerhaften Implementierung im Aktiengesetz ungeeignet. Angesichts des anhaltenden Reformbedarfs im Hauptversammlungsrecht unterbreitet die Autorin einen Vorschlag, der die Verstärkung der virtuellen Hauptversammlung unter gleichzeitiger Wahrung sämtlicher Aktionärsrechte ermöglicht.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Right to Information and Right to Speak Versus Virtual Alternatives of Communication



Auskunfts- und Rederecht versus virtuelle Fragevarianten

Zu den Funktionselementen eines kontrollierenden Aktionärsdiskurses in Börsengesellschaften im Wege elektronischer Kommunikation

By RAin Dr. Rafaella Rocha de Oliveira

2022, 444 pp., pb., € 124.00

ISBN 978-3-8487-7575-0

(Heidelberger Schriften zum Wirtschaftsrecht und Europarecht, vol. 111)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7575-0

For decades, the digitalisation of the general meeting has been a concern of science and practice. With the outbreak of the COVID 19 pandemic, the legislator was forced to act and immediately passed a temporary law that made it possible to hold virtual general meetings. However, this innovation was accompanied by a significant restriction of

shareholder rights and was thus unsuitable for permanent implementation in the Stock Corporation Act. In view of the continuing need for reform in the practice of general meetings, the author submits a proposal that allows for the perpetuation of virtual general meetings while at the same time preserving all shareholder rights.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary